

Aux chrétiens du diocèse de Namur
Aux prêtres et diacres
Aux consacré(e)s,

Chers frères et sœurs,

Le 6 octobre dernier, le pape Léon XIV m'a nommé évêque de votre diocèse de Namur. Dès le lendemain, j'ai été accueilli chaleureusement par Mgr Warin et l'ensemble des équipes de l'évêché.

Pour le moment, vous me découvrez à travers la presse et les différents moyens de communication du diocèse. Nous prendrons le temps de faire plus ample connaissance à partir du 7 décembre, jour de mon ordination et installation, à la cathédrale Saint Aubain. Comme vous le savez, j'ai essentiellement vécu ma vie de religieux Assomptionniste hors de Belgique. J'ai donc tout à découvrir de ce qui est maintenant notre diocèse. Je suis impatient de le faire avec vous. Je souhaite, dans les mois qui viennent, venir à votre rencontre et à celle des acteurs pastoraux qui ont reçu mission d'accompagner vos communautés. Vous me permettrez, dans un premier temps, de simplement vous écouter pour apprendre à vous connaître et partager vos joies et vos peines. Nous pourrons alors ensemble, mettre nos pas dans ceux du Christ vivant et tourner nos regards vers celui qui nous a tant aimé.

Permettez-moi, pour terminer, de citer Saint Augustin dont je tiens ma spiritualité. Il s'adressait ainsi au peuple de Dieu qui lui était confié à Hippone : « *Pour vous je suis évêque, avec vous je suis chrétien !* ». C'était, pour celui qui deviendra un modèle de vie chrétienne, une façon d'exprimer le sens profond de son ministère épiscopal vécu dans le service et l'humilité.

Dans l'attente de vous rencontrer le 7 décembre, soyez déjà assurés de ma prière fraternelle.



Mgr Fabien Lejeusne
Évêque nommé de Namur